

伊奈東中学校 学校だより

伸びゆく東中

校訓:きまいよく 望み高く たくましく

スローガン

「人に好かれる人間を育てる」

2024年3月22日

令和5年度 修了式 校長式辞 中島 嘉之

グラウンドの桜も、花を咲かせるタイミングを見計らっているかのようです。ただ今、令和5年度の修了証をお渡ししました。伊奈東中学校は、生徒のみなさんの魅力と能力を引き出し、人に好かれる人間を育てることを目標としています。

中学2年生、そして中学1年生のみなさんは、この一年間に、自分の魅力や能力を感じる瞬間があったでしょうか？みなさんが、自分自身の「よさ」を自覚できた瞬間があったでしょうか？

「自分には無理」とか「自分はダメな人間だ」とか、思ってしまったいませんか？

人間というのは欲張りなもので、つつい自分に足りないものを数えてしまうものです。

「〇〇さんは、こんなことができるのに自分は・・・」

「もし、自分が□□だったらよかったのに・・・」

見方・考え方を転換し、自分を見つめ直してみてください。

自分で「当たり前だ」と思うことでも、足し算をして数えてみてください。

- ・健康で、学校に登校し修了式に参加できている
- ・この一年で、身長が伸びた
- ・テストで、目標の点数がとれた
- ・生徒会や学級役員になれた
- ・レギュラーではないけれど、部活をやめずに続けている
- ・勉強は苦手だけど、友達がたくさんいる

つつい「当たり前なこと」と思いがちですが、大切なことは近すぎて見えないだけです。

もし、健康を害し病院に入院しなければならなくなったら、今元気でここにいられることの幸せに気付くことでしょう。

相田みつをさんの言葉に、「幸せは、いつも自分の心が決める」という言葉があります。

足りないことに目を向け悲観的に生きるのではなく、成長した自分を足し算してとらえ直してみてください。

「当たり前」と思うことでも、見方・考え方の感度を上げれば、たくさん見つかるはずです。

人間は、つつい自分の外側にある「幸せ」を探しがちですが、人間の「幸せ」は自分の内側（つまり心の中）にあるんだということに気付くことだと思います。

「幸せ」になるということは、形ある何かを手に入れるのではなく、自分の内側にある「幸せ」に気付くことです。

伊奈東中の生徒のみなさん全員が、「幸せ」を実感できるようになることを願い、修了式の式辞とします。



卒業証書授与式が厳粛に執り行われました

3月11日（月）に第39回卒業証書授与式が行われました。卒業生は3年間の中学校生活をとおして、心身共に大きく成長しました。伊奈東中学校で学んだことを生かし、今後はさらに大きく羽ばたいてくれることを願っています。ご卒業おめでとうございます。式に臨む卒業生の態度は大変立派で、義務教育を修了するにふさわしいものでした。1・2年生も参列し、卒業生の凛とした姿をしっかりと目に焼きつけていました。



新年度に向けて登録をお願いします！

新年度に向けて「スクリレ」へのご登録をお願いいたします。
始業式の日（新入生は入学式）登録用の用紙を配付いたします。
【スクリレアプリ登録案内書】のクラスQRコードからご登録ください。

◇スクリレの特長

- ・個人情報を取り扱わずに運用できるため、安心して利用できる。
- ・生徒1人につき保護者2名まで利用でき、学校の情報を家族で共有できる。
- ・スマートフォンにプッシュ通知で届き、お便りの確認漏れがなくなる。
- ・生徒や便りの種類ごとにフィルタリングでき、過去に配信された便りの確認もできる。
- ・行事予定などのよく見る便りは、お気に入り登録で管理できる。

※全ての便りをデジタル配信するのではなく、一部については紙で配付いたします。

※デジタル配信ではなく、紙での配付をご希望の方はお申し出ください。

ご理解とご協力に感謝いたします

今年度も保護者、地域の方々には本校の教育活動にご支援とご協力をいただき本当にありがとうございました。今年度はコロナも5類に移行し、教育活動がもとに姿に戻ってきた1年でした。学校行事等も以前の内容に戻すのではなく、新たな教育活動にチャレンジしながら生徒たちの活躍の場を増やしていきます。また、学校評価アンケート等でのご意見やご助言等をしっかり受け止め、次年度の教育活動につなげてまいります。1年間、ありがとうございました。